

No.	GWU Academic Sources:	الموقع الإلكتروني	المحتوى
	Open Academic Sources in Arabic:		
1	Arabic e-journals (Open access Arabic journals)	http://www.dfaj.net/	دليل الدوريات العربية المجانية (فقط دليل)
2		https://eap.bl.uk/project/EAP521	رقمنة المخطوطات في مكتبة المسجد الأقصى ، القدس الشرقية
3		https://archive.alsharekh.org/	ارشيف الشارخ للمجلات الأدبية والثقافية العربية
4	Arabic e-books	http://dlib.nyu.edu/aco/	المجموعات العربية على الانترنت هي عبارة عن مكتبة عامة رقمية للمكتبة المؤلفة باللغة العربية والتي أصبحت في المجال العام.
5		https://arabicpoems.com/	موسوعة الشعر العربي
6		https://islamicdh.org/resources/	مشروع الإنسانيات الإسلامية الرقمية
7		http://www.filaha.org/	كتب عربية عن الفلاحة غير معروف المؤلف والناشر
8	Sunni Islamic books	http://www.almeshkat.net/library/	شبكة مشكاة الإسلامية للمكتب والفكر السني
9	Website with around 38,000 Arabic e-books	https://rashf.com/	قاعدة بيانات شاملة لكل معلومات الكتاب، العنوان، الملخص، المؤلف والناشر، والرقم الدولي، عدد الصفحات، كل هذا مع إمكانية تنزيل وقراءة آلاف الكتب الحرة مجاناً لأكثر من 41000 كتاب باللغة العربية.
10		https://www.qdl.qa/%D8%A7%D9%84%D8%B9%D8%B1%D8%A8%D9%8A%D8%A9	مكتبة قطر الرقمية
11	Large variety of online Arabic works on Shiism.	http://shiaonlinelibrary.com/	لمكتبه الإلكترونية والتي هي بالأصل متوفرة على القرص باسم "مكتبة أهل البيت عليهم السلام" من مؤسسة آل البيت عليهم السلام لأحياء التراث الشيعي
12	Scientific resources for Arabic books, free Arabic books, online free Arabic books	http://www.alwaraq.net/Core/index.jsp?option=1	مكتبة الوراق - تطبيق كتب الوراق الإلكترونية
13	Open-source Arabic Ebooks	https://arablit.org/2019/02/23/aco-now-more-than-10000-open-source-arabic-ebooks/	مجلة الأدبيات باللغة العربية في مجال الترجمة
	Arabic Science resources:		
14	NASA in Arabic: is a voluntary scientific initiative directed to Arabic speakers, with more than 5000 published articles in various scientific fields.	https://nasainarabic.net/main	وكالة ناسا باللغة العربية: مبادرة علمية تطوعية موجهة للناطقين باللغة العربية ، ولها أكثر من 5000 مقالة منشورة في مختلف المجالات العلمية.

No.	GWU Academic Sources:	الموقع الإلكتروني	المحتوى
15	Scientific American: is a free Arabic edition of the well-known Scientific Arabic magazine, available online only.	https://www.scientificamerican.com/arabic/	هي نسخة عربية مجانية من مجلة Scientific American المعروفة ، وهي متاحة على الإنترنت فقط.
16	MAYO Clinic: is a website for non-profit medical and research group that contains useful medical topics, also provides ways to communicate with various medical authorities.	https://www.mayoclinic.org/ar	موقع إلكتروني لمجموعة Mayo Clinic الطبية والبحثية غير ربحية تحتوي على موضوعات طبية مفيدة ، كما توفر طرقاً للتواصل مع السلطات الطبية المختلفة.
17	Pop Science in Arabic: This is the Arabic version of the American magazine Popular Science, which was founded in 1872. The Popular Science Arabic (Science of the Commons) aims to make this distinguished scientific and technical content available to the Arab readers, so they get acquainted with the latest achievements and applications in all fields of science and technology.	https://popsci Arabia.com/	هذه هي النسخة العربية من المجلة الأمريكية Popular Science ، التي تأسست عام 1872. وتهدف إلى جعل هذا المحتوى العلمي والتقني المتميز متاحاً للقراء العرب .
	Open Science Search Engines in English:		
18	Refseek: launched in 2019, is one of the prominent academic search engines that categorizes more than a billion research documents, pages, articles, journals and encyclopedias online for scientific research.	https://www.refseek.com/	أحد محركات البحث الأكاديمية البارزة التي تصنف أكثر من مليار وثيقة بحثية وصفحات ومقالات ومجلات وموسوعات عبر الإنترنت للبحث العلمي
19	Semantic Scholar: Free, AI-powered research tool for scientific literature.	https://www.semanticscholar.org/	محرك بحث مجاني مدعومة بالذكاء الاصطناعي للنسج العلمي.
20	CORE: The world's largest collection of open access research papers.	https://core.ac.uk/	أكبر مجموعة في العالم من البحوث والمقالات العلمية ذات الوصول المفتوح.
	Open Access Science articles in English:		
21	Science Daily: is one of the best sites that provides access to search for scientific papers. It publishes daily significant number of scientific papers, articles and research in various scientific disciplines (psychology, health, biology...etc.).	https://www.sciencedaily.com/	موقع لأحدث الأخبار البحثية الذي يتيح الوصول للبحوث العلمية